

# 凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子  
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り  
第12号  
令和3年5月20日  
文責：校長 大江律子

## 梅雨に入りました～登校の対応お世話になりました～

17日(月)は大雨で校区の用水路や川が増水し、道路に浸水しているところもありました。朝から、1時間遅れの登校と可能な限りの自動車の送迎を依頼しました。子どもたちは安全に登校することができました。今年は、20日近く早く梅雨に入りました。今後も様々な対応をお願いすることがあると思います。17日に配付したプリントなど必ずご確認ください。また、同様に下校時でも大雨、雷等で対応をお願いする場合があります。来月18日、下校時の引き渡し訓練も予定しています。安心・安全メールなど必ずご確認ください。子どもたちの安心・安全を守るためのご協力よろしく願います。

## 植物を育てる～それぞれの学年で取り組んでいます！

今、1～3年生は花や野菜を育てています。1年生は、生活科で朝顔の種まき、2年生は生活科で野菜の苗植えとミニトマト栽培、3年生は理科で野菜(オクラ・大豆)や花(ひまわり・ほうせんか)の種まきなどそれぞれの学年で取り組んでいます。種をまくとき、1年生は、「大きくなあれ。」「たくさん花が咲いてね。」「きれいに咲いてね。」など、種をまきながらお願いしたと話してくれました。ある1年生の男の子は、「大きくなるには、お水をかけないといけない。お水もやらないと大きくなりません。」と話してくれました。

植物を育てるためには、水をかけたり、草取りをしたりと植えたあとの手入れをしないと大きくなりません。子どもたちは、植物を育てることで、「命」の大切さを学ぶ学習でもあります。雨が続けているときには、水をやらなくてもいいこと、土が乾いているときの水のかけ方、など、「命を育てる」学習に取り組んでいます。

今年の観察では、タブレットを活用しています。1年生では、朝顔の様子をタブレットで撮影しています。タブレットを見ると、自分の朝顔の日々の成長が一目で分かります。

2年生は、自分の鉢にミニトマトも栽培しています。3年生も、種からでた芽を植え替えました。これからどんなふう成長していくかととても楽しみです。

「命を大切にする」学習に取り組んでいます。



朝顔を撮影する1年生

## 登下校の誓いの言葉～ 児童会役員で見直しました！ ～

学校では、児童会役員が中心となり、毎週水曜日に一斉下校をしています。昨日の本校のホーム夫エージにも掲載しましたが、児童会の子どもたちが、「誓いの言葉」を変更しました。

誓いの言葉は、「①あいさつは大きな声で ②横断歩道は手を挙げて ③登下校は一列で」です。日頃自分たちが心がけていることで見直してくれました。従来どおりにするのではなく、「もっとよくなるように」考えて行動できる子どもたちの姿は本当に素晴らしいことだと思います。学校の主役は子どもたちです。ステキな子どもたちの姿です。龍野っ子の1年間の成長が楽しみです。

